



## Somos México busca anular elección judicial

Al presentar múltiples irregularidades durante los comicios judiciales del 1 de junio, la ong Somos México (MX) anunció que interpondrá los recursos jurídicos necesarios para buscar la anulación de la elección.

De acuerdo con Guadalupe Acosta Naranjo, ya se encuentran en conversación “con distintos actores legitimados que tienen interés jurídico directo para que, recopilando entre

todos los elementos y las pruebas a las que hemos tenido posibilidad de acceder, interpondremos un recurso de nulidad”.

Explicó que estos recursos los interpondrán una vez terminados los cómputos como lo marca la ley. Sin embargo, reconoció que el destino de la demanda, será difícil, porque tanto el Instituto Nacional Electoral como el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación “han sido absolutamente obsequiosos con el poder”.

No obstante, destacó que esa circunstancia “no es razón suficiente para no dar la batalla jurídica, política y social”. Respecto a las irregularidades, Emilio Álvarez Icaza informó que se detectaron 33 casillas en 9 estados que recibieron 1 solo voto y la lista nominal en estas casillas suma 35 mil 206 boletas, “quiere decir que ni los representantes de casilla votaron”. /KARINA AGUILAR